

Fitch afirma la calificación de HSBC Bank Argentina S.A. – Structured Finance, ABS & Trust

November 7, 2013

Fitch Ratings afirma en 1FD(arg) la calificación de HSBC Bank Argentina S.A. – Structured Finance, ABS & Trust. FACTORES RELEVANTES DE LA CALIFICACION La calificación del área de servicios fiduciarios del HSBC Bank Argentina S.A. denominada Structured Finance, ABS & Trust se fundamenta en: a) la total integración con las actividades del banco -calificación nacional de largo plazo AA(arg), que cuenta con una satisfactoria capacidad patrimonial y comercial-, y b) la alta calidad de sus mecanismos de control y disponibilidad de recursos tecnológicos. SENSIBILIDAD DE LA CALIFICACION La calificación podría disminuir ante un marcado deterioro en la viabilidad financiera del banco, observaciones no atendidas de auditorías, alta rotación de personal, problemas en la plataforma tecnológica que provoquen un deterioro en la calidad del servicio o retrasos en la recepción y/o emisión de los pagos pertenecientes a los fideicomisos. La calificación del fiduciario considera la completa integración del área de servicios fiduciarios, denominada Structured Finance, ABS & Trust (HSBCF), a la estructura organizativa de HSBC Bank Argentina S.A., lo que resulta en un total cumplimiento de las políticas de riesgos, compliance y controles del banco. El área de servicios fiduciarios actúa coordinadamente con la división de Debt Capital Markets (DCM) en la Argentina en las operaciones de fideicomisos financieros, y opera bajo los lineamientos establecidos por HSBC Securities Services (HSS) en los fideicomisos no financieros. El análisis también considera la buena y consistente viabilidad y flexibilidad financiera de HSBC Bank Argentina S.A. que cuenta con una calificación nacional de largo plazo AA(arg) con perspectiva negativa, sustentada en el soporte del accionista, HSBC Holdings Plc, calificado internacionalmente AA- con perspectiva estable por Fitch. HSBCF ejecuta una prudente estrategia focalizada en participar selectivamente en aquellas transacciones donde posea directa o indirectamente el control integral de la administración del proceso, y se orienta hacia un perfil de clientes objetivo donde exista una elevada compatibilidad comercial y operativa con los procesos de gestión del banco. Esta estrategia se refleja en su relativamente estable cartera de contratos vigentes, y en su baja participación de mercado (dominado por los fideicomisos financieros (FF) con oferta pública de consumo). A corto plazo, en línea con las proyecciones del banco, la administración del sector conserva la misma estrategia aunque prevé una desaceleración en la generación de fideicomisos financieros con oferta pública en línea con el menor nivel de actividad económica proyectada y los mayores controles de riesgos implementados por el banco. Dentro de las estructuras privadas prevé incrementar aquellas relacionadas a planes de pensión. Los mecanismos operativos y de control siguen las pautas generales del grupo, los cuales se consideran apropiados. Asimismo, están debidamente definidos los procedimientos, responsabilidades y autorizaciones específicas dentro del proceso de servicios fiduciarios que el sector lleva a cabo. Por su parte, en términos de control interno, las operaciones del sector se encuentran sujetas a la auditoría interna y a la auditoría internacional del grupo. En lo que respecta a los sistemas tecnológicos y de información, estos se encuentran parametrizados y controlados por la división de IT del grupo y cumplen con los requerimientos del BCRA. HSBCF utiliza la plataforma de sistemas del banco y cuenta además con un sistema específico de administración fiduciaria. Contactos: Analista Principal Darío Logiodice Associate Director (5411) 5235-8100 Fitch Argentina Calificadora de Riesgo S.A. Sarmiento 663 – 7mo piso – C1041AAM Capital Federal – Argentina Analista Secundario María Fernanda Lopez Senior Director (5411) 5235-8100 Relación con los medios: Dolores Teran – Buenos Aires – 54 11 5235 8100 – dolores.teran@fitchratings.com Información adicional disponible en www.fitchratings.com y www.fitchratings.com.ar. Las calificaciones antes señaladas fueron solicitadas por el emisor, o en su nombre, y por lo tanto, Fitch ha recibido los

honorarios correspondientes por la prestación de sus servicios de calificación. Los criterios ' Metodología de Calificación Global de Instituciones Financieras (11 de Octubre de 2012)', 'Latin American Trustee and Common Representatives' (Dec. 2012) y el Manual de Calificación de Fiduciarios registrado ante la Comisión Nacional de Valores están disponibles en www.fitchratings.com.ar o en www.fitchratings.com.